



Exigen ajustes a la reforma al Poder Judicial para salvaguardar independencia



En conferencia de prensa, la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), la Asociación Nacional de Abogados de Empresa, la Academia Mexicana de Derecho Fiscal, el Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México, México Evalúa, la Barra Mexicana, Colegio de Abogados y el Consejo Nacional de Litigio Estratégico expresaron su preocupación por el enfoque actual de la reforma al Poder Judicial Federal y presentaron propuestas para fortalecer el sistema judicial en México.

<https://hoyxalapa.com/2024/08/13/exigen-ajustes-a-la-reforma-al-poder-judicial-para-salvaguardar-independencia/>